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  東京都食品衛生調査会 

 

 

 

下記の事項について諮問する。 

 

平成１５年８月２８日 

 

 

 

                     東京都知事 石 原  慎 太 郎 

 

 

 

記 

 

 

 

東京都食品安全基本条例（仮称）の考え方について 

 

 

 

諮問理由  

 近年、牛海綿状脳症（ＢＳＥ）をはじめ、食品に関する事件・事

故が相次いで発生し、都民の食品に対する不安・不信が高まってい

る。 

 そこで、都として、食品の安全確保に向けた今日的な課題に適切に

対応し、食品の生産から消費にいたる各段階での安全確保対策を総合

的かつ計画的に推進するため、「東京都食品安全基本条例（仮称）」

の考え方について諮問する。 


